

## **Fasching in der Pandemie? Na klar!**

In der Faschingswoche hatte die Schulsozialarbeiterin Andrea Drüen (Caritasverband) zu einem Perücken und Kostümwettbewerb aufgerufen. Wir haben uns über die vielen Einsendungen und originellen Ideen, die unsere Schülerinnen und Schüler in der Fastnachtszeit entwickelt haben sehr gefreut. Daran kann man sehen, dass es trotz Schulschließung mit viel Engagement und auch Humor und Spaß weitergeht.

Das Thema „Upcycling“ ist gut gelungen und wir, die Jury, hatten rauchende Köpfe. Neben politischen Statements zum Thema Corona und „Mutter Natur“, gab es auch Tiere, Traumberufe, Sport, Heldinnen und Künstler. Zudem sind tolle Kleider und Röcke aus alter Kleidung, Papier und sogar Müll entstanden. Das Essen darf natürlich auch nicht fehlen und so hatten wir eine Einkaufstüte, Popcorn und eine Tasse Kakao mit Marshmallows dabei. Einfach toll!!!

Nun möchten wir euch aber die ersten drei Plätze für die Kostüme, sowie den Gewinner der Kategorie Kopfbedeckung vorstellen und gratulieren auf diesem Weg ganz herzlich:

1. Platz Rosalie Braun 5s



2. Platz Til Loscheider 6e



3. Platz Celina Kirsten 6f

Hendrik Heinz 7a  
Platz für die coolste  
Kopfbedeckung



Wir danken allen Schülerinnen und Schülern, die sich an der Aktion beteiligt haben.

Eure Jury

Andrea Drüen, Bernd May, Ilona Reuter und Nicole Schneider